

LE COUP DE CAFARD

C'est une vieille femme sans âge qui s'appelle « Solitude. »

Dans sa maison, elle est seule à tourner en rond,
à faire le ménage trois fois par jour pour s'occuper,
à écouter la météo sur son vieux transistor.

Sa télé marche toute la journée
pour faire croire qu'il y a quelqu'un.

Vers midi le téléphone sonne, presque tous les jours,
alors elle décroche : ce sont peut être ses enfants qui sont loin,
mais non, chaque jour, c'est une société qui propose des économies d'énergie.

Ça fait des années qu'elle fait des économies d'énergie, Solitude,
avec son arthrose et ses jambes lourdes.

Le facteur dépose le courrier en vitesse
et pour lui parler, il faudra bientôt que ce soit payant,
elle n'a pas tout compris car sa tête est vide.

Après la sieste, « Solitude » regarde plusieurs fois son vieil album photo
celui du temps qui passe.

Allô docteur ! Ça va pas fort, c'est pour un rendez vous.

Oui je comprends, vous avez une urgence,

j'appellerai un peu plus tard
juste pour que vous me disiez :

" C'est pas grave, « Madame Solitude » "



Jean-Marie Roussière